

Videotrailer zur Kampagne „Tischtennis: Spiel mit!“

Reinschauen, nachmachen, Lust auf Tischtennis vermitteln

Endlich! Er ist online. Knapp drei Minuten ist er lang, informativ und kurzweilig: der neue Videotrailer der Kampagne „Tischtennis: Spiel mit!“. Zu finden ist er hier:

<http://www.youtube.com/watch?v=fje2nhAT8RU>



Mehr als 400 Kooperationen zwischen Vereinen und Schulen sind seit Kampagnenstart zum Schuljahr 2012/2013 entstanden, durch den Trailer sollen es im Schuljahr 2013/2014 mindestens noch mal so viele werden. Das erhoffen sich die Initiatoren, der Deutsche Tischtennis-Bund (DTTB) und seine Mitgliedsverbände.

Der knapp dreiminütige Clip erklärt Hintergründe zu „Tischtennis: Spiel mit!“, zeigt die Vorteile für Vereine und Schulen auf und lässt Personen zu Wort kommen, die mit der Kampagne bereits in Berührung gekommen sind.

„Tischtennis: Spiel mit!“ fördert die Kooperationen zwischen Vereinen und Schulen unter anderem mit einem vergünstigten Materialpaket und kostenfreien Kinder- und Jugendtrainerausbildungen. Mithilfe der Kooperationen soll Kindern und Jugendlichen der Weg in die Tischtennisvereine geebnet werden.

„Uns war wichtig, dass wir in dem Trailer die Verbindung zwischen dem Verein und der Schule hinbekommen. Das ist der Aspekt, der die Kampagne ausmacht“, betont Karina Franz vom DTTB.



Die Bilder für den Trailer wurden bereits im März in Niedernhausen (bei Frankfurt/Main) abgedreht. Das Projektteam um Filmemacherin Sabine Kuhnert (filmkultur Fulda) sowie Karina Franz und René Stork vom DTTB hatten im Vorfeld gemeinsam ein Drehskript erarbeitet. Zum einen sollten alle Facetten von „Tischtennis: Spiel mit!“ vorgestellt und zum anderen die Begeisterung von Kindern für die Sportart Tischtennis transportiert werden.

Als „Schauspieler“ fungierten 18 Schüler, die wöchentlich an einer Kooperation zwischen der TG Oberjosbach und der Theitalschule Niedernhausen teilnehmen. Die Schüler wurden bei ganz unterschiedlichen Tischtennis-bungen gefilmt, die „Macher“ der Kooperation (Sportbereichsleiter der Schule, Jugendleiter des Vereins und der Kooperationsleiterin) gaben vor laufender Kamera Statements ab. Insgesamt dauerte der Dreh fnf Stunden.

Sabine Kuhnert schnitt die Bilder spter zusammen. Herausgekommen ist nun der dreimintige Trailer.



Anschauen lohnt sich!



**Mehr Informationen zur Kampagne
„Tischtennis: Spiel mit!“**

www.tischtennis.de/spielmit